

REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE MINISTROS DE RELACIONES EXTERIORES DE LA CONFERENCIA IBEROAMERICANA

Los participantes de la Reunión Extraordinaria de Ministros de Relaciones Exteriores, reunidos en la Ciudad de México, el lunes 24 de febrero de 2014,

Considerando,

Que en la XIII Cumbre Iberoamericana celebrada en Santa Cruz de la Sierra los Jefes de Estado y de Gobierno decidieron crear la Secretaría General Iberoamericana;

Los términos de su Convenio Constitutivo;

La Reunión Extraordinaria de Cancilleres que tuvo lugar en Panamá, el 2 de julio de 2013, que acordó la elección del nuevo Titular de la Secretaría General Iberoamericana en enero de 2014, y solicitó al Dr. Enrique V. Iglesias permanecer en el cargo hasta la toma de posesión de un nuevo titular;

El mandato que les fue conferido por los Jefes de Estado y de Gobierno en la XXIII Cumbre Iberoamericana de Panamá;

La relevancia de la XXIV Cumbre Iberoamericana que tendrá lugar en Veracruz, los días 8 y 9 en diciembre de 2014

Acordaron,

Elegir a la Señora Rebeca Grynspan como nueva Secretaria General Iberoamericana por un período de cuatro años, a partir del 1º de abril de 2014;

Reconocer y agradecer el trabajo realizado por el Dr. Enrique Iglesias y su equipo durante los ocho años que estuvo al frente de la Secretaría General Iberoamericana, que permitieron avanzar en la construcción de la comunidad iberoamericana, fortalecer los lazos entre los países miembros, así como entre Iberoamérica y otros foros regionales e internacionales.

Agradecer al Gobierno mexicano por su hospitalidad y por la organización de la reunión.

México, D.F., 24 de febrero de 2014.